



## Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

**ABSTRAK****SISTEM PENGENDALIAN INTERN ATAS PENETAPAN DAN PEMUNGUTAN PAJAK REKLAME DALAM MENUNJANG PENDAPATAN ASLI DAERAH KOTA PEKANBARU**

Oleh :

**Ferrysan Fakhrusy**  
**NIM : 0157104694**

*Penelitian ini dilaksanakan di Kantor Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru pada bulan januari s/d februari 2018. Penelitian ini dilakukan dengan tujuan untuk mengetahui sistem pengendalian intern atas Penetapan dan Pemungutan Pajak Reklame dalam menunjang Pendapatan Asli Daerah kota Pekanbaru.. Untuk mendapatkan data dan informasi maka dalam penelitian ini disesuaikan dengan metode pengumpulan data. penulis menggunakan wawancara dan observasi. Data primer, penulis peroleh dari responden yaitu dari pegawai kantor Badan Pendapatan Daerah, sedangkan data skundernya penulis peroleh dari perpustakaan dengan cara mencari buku-buku yang berhubungan dengan perpajakan. Berdasarkan dari hasil penelitian ini penulisi memperoleh beberapa kesimpulan diantaranya peran Sistem Pengendalian Intern atas Penetapan dan Pemungutan Pajak Reklame dalam menunjang Pendapatan Asli Daerah di kota Pekanbaru dapat disimpulkan belum sepenuhnya terlaksana. Hal ini terjadi karena masih banyak terdapat kendala-kendala yang dihadapi Badan Pendapatan Asli Daerah dalam proses Penetapan dan Pemungutan Pajak Reklame yang berasal dari internal maupun eksternal.*

*Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam proses penetapan dan pemungutan Pajak Reklame dikota Pekanbaru dapat dikatakan belum terlaksana sepenuhnya, dikarenakan masih adanya kendala yang harus dihadapi, sehingga menjadi salah satu alasan kenapa dalam proses penetapan dan pemungutan Pajak Reklame belum maksimal. Disarankan untuk lebih ditingkatkan lagi dalam mengembangkan sistem pengendalian intern atas penetapan dan pemungutan pajak reklame di Badan Pendapatan Daerah Kota Pekanbaru.*

**Kata Kunci : Sistem Pengendalian Intern, Pajak Reklame**